



An alle Mitglieder der  
Judo-Abteilung des TSB Ravensburg

Ravensburg, 08.09.2020

Liebe Judoka, liebe Eltern,

die Sommerferien neigen sich dem Ende zu und wir hoffen, dass ihr alle gut und gesund durch die zurückliegenden Monate gekommen seid.

Nach der langen, erzwungenen Corona-Judo-Pause, möchten wir den Trainingsbetrieb wieder aufnehmen und dazu beitragen, dass wir alle langsam zu etwas Normalität zurückkehren können.

Dies erfordert aber zwingend die Einhaltung unterschiedlicher Hygieneregeln, die wir dringend bitten zu beachten. Sie, liebe Eltern, erklären bitte ihren Kindern die Notwendigkeit der Einhaltung der nachfolgenden Punkte, die ausnahmslos für alle gelten.

1. Die Trainingszeiten ändern sich, wie aus dem als Anlage (am Ende dieses Schreibens, Seite 3) beigefügten Plan ersichtlich. Die rot markierten Zeiten sind die neuen, gültigen Zeiten.
2. Wir müssen zwingend sicherstellen, dass sich die unterschiedlichen Trainingsgruppen im Dojo nicht begegnen. Aus diesem Grund wird darum gebeten, max. 5-10 Minuten vor Trainingsbeginn am Dojo zu sein, wenn möglich, schon umgezogen. Zwischen den einzelnen Gruppen machen wir eine Pause von 15 Minuten. Diese Zeit muss ausreichen, damit die eine Gruppe sich umzieht und das Dojo verlässt, während die andere Gruppe erst im Anschluss daran das Dojo betritt.
3. Eltern und weitere Besucher dürfen das Dojo nicht betreten. Dieses ist nur für Judoka zugänglich. Kinder dürfen daher nur bis zur Außentüre gebracht werden.
4. Vor dem Training muss jeder Judoka die Hände gründlich waschen und abtrocknen. Aus diesem Grund ist es sinnvoll, zumindest ein Händehandtuch mitzubringen.
5. Es werden von den Trainern Listen geführt, in denen jeder Judoka der das Dojo betreten hat, mit Namen und Adresse aufgeführt ist. Nach Ablauf der 4 Wochenfrist werden die Listen vernichtet.

Ab September ziehen wir wieder, wie gewohnt, die Mitgliedsbeiträge von Ihren/Euren Konten ein. Hiervon hatten wir in den letzten Monaten Abstand genommen.

Wir, insbesondere eure Trainer, freuen sich sehr, euch liebe Judoka, ab dem 14.09.2020 wieder im Dojo begrüßen zu dürfen und hoffen, dass ihr wieder fleißig zum Training kommt.

Gemeinsam werden wir bei Einhaltung der oben genannten Regeln hoffentlich coronafrei und unbeschwert unseren Sport wieder ausüben können. Nichts passt für die jetzige Situation besser, als das japanische Wort „Hajime“, das auf Deutsch übersetzt „Anfang“ bedeutet.

In diesem Sinne ein dreifach kräftiges: Hajime ippon.

Herzliche Grüße

– Der Vorstand –



Gerolf Müller



Uli Hörl

Anlage

Trainingsplan ab 14.09.2020



## Trainingszeiten ab 14.09.2020

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
		14:45-15:45 Bärenjudo ab 4 Jahren Sabine, Inken		
	16:00-17:00 Anfängerkurs ab 6 Jahren Manuel, Sunny	16:00-17:00 Bärenjudo ab 4 Jahren Sabine, Melanie		16:30-18:15 Stützpunkttraining vereinsoffen U 12 - U 15 Uli, Julius
17:00-18:15 U 10 - U 12 Michael, Christian	17:15-18:15 U8 - U10 Manuel, Sunny	17:15-18:15 U 10 - U 12 Michael, Christian	17:15-18:15 U8 - U10 Dagmar, Arne	
18:30-19:45 U 12 - U 15 Michael, Christian		18:30-19:45 U 12 - U 15 Michael, Christian		18:30-20:00 Freizeitjudo Erwachsene
20:00-22:00 Wettkampf Aktive, U 18 Uli		20:00-22:00 Wettkampf Aktive, U 18 Uli		